
 

 

【 ア ン ケ － ト 結 果 】 

 

○  今回、初めての参加でしたが非常に楽しくバイク に乗る事が出来ました。普

段公道では難しい（法規的に）走り方が出来たり、経験しづらい体験が 出来

た 事 は 、 今 後 、 公 道 で 走 る 際 に 生 か す 事 が 出 来 る 経 験 に な っ た と 思 い ま す 。

また、交通機動隊の方の走りを真後ろで見る事はこのような走行会や講習会

以外では出来ない得難い体験でした。今後又この様な講習会が開催される時

には是非参加させて頂きたいと思っております。主催される皆様も大変 だと

思いますが今後とも開催の継続、また、広くＰＲして頂きバイク を乗る人の

視野が広がる活動を期待しています。頑張って下さい。本日はありがとうご

ざいました。  

○ 急制動、コーナリング、一本橋、スラロームコースを体験しました。ブレー

キの握り方、シフトへの足の置き方から教えて頂きました。気付かぬうちに

クセになっていたので、こういう基礎を指摘 頂いたのはありがたかったです。

全ての体験で勉強になりました。前ブレーキのみでロックしない事、コーナ

ーの体の使い方を確認、体験 、勉強できたことがとても大きく、今まで不安

でしたが、これからは安心してバイクに乗れる様になったと思います。細か

い事ですが「良くなった」とお声がけ頂いたのも自信になりうれしく思いま

した。これからは、自信を持って公道を走れそうです。  

○ 普段から自主的に練習をしていたが、やはり指導員の方に見てもらうのでは

普段の練習では身についていない事がよくわかり非常に勉強になった。大分

では、このような定期的に実施している講習会、練習会がほとんど無いため、

も し 可 能 で あ れ ば 年 間 の 実 施 回 数 を 増 や し て ほ し い 。（ や や 高 め の 講 習 料 で

も）あと、来年は安全運転大会を実施して下さい。本日はありがとうござい

ました。次の機会も来ます。  

○ 大変有意義な一日になりました。ありが とうございました。ただバイクに乗

るだけでなく、法規、日頃気をつける事多々再認識させられました。今回の

事を無駄にせず、バイクライフを楽しみたいと思います。  

 

 



 

 

○ 本日は、この様な講習会を開催して頂きありがとうございます。二輪車の運

転 技 術 の 向 上 だ け で な く 、 現 役 の 白 バ イ 隊 員 の 指 導 や 事 故 に 遭 わ な い た め 、

また、事故を起こさないためのポイントなど、普段気にはしていても忘れて

しまう事について、考えさせられる一日でした。今後も学んだ事を思い返し

ながら、日々の運転をしていこうと思います。  

○ 休日にも関わらず、このような場所を設けて頂き、ご尽力頂きました関係者の方々に深

く感謝致します。自ら到らなかった点、時に走行時のセルフステアを活かす方法につい

てご指導頂き、技能の向上につながるとともに、より楽しくバイクに乗れる様になった

と思います。運転時に余裕が出来る事で、より安全運転が出来るものと考えます。心の

ブレーキを忘れず今後もバイクを楽しみたいと思います。要望としては、ツーリングに

役立つテクニックを教えてもらえるとうれしいです。重量級バイクの取り回し、小回り

低速旋回（Ｕターン）等、日常運転により近い運転技術の取得に興味があります。  

○ 今日、一日安全運転につながる講習を受けられて勉強になりました。普段走れないコー

スの中を走れて楽しませて頂きました。講師の皆さんは、とてもていねいな説明・指導

で頭が下がる思いです。ありがとうございました。又機会があれば受講したいです。白

バイ隊の方々の走りもさすがで、良い物を見せて頂きました。  

○ 今回 2 回目講習会参加でしたが、やはり、前回の事を忘れていたので今日改めて習っ

た事は、大変勉強になりました。又 機会があれば、参加させていただきたいと思いま

す。本日習った事を日常生活に活かして安全に運転することを心掛けたいと思います。 

○ 我流で乗っていた事がわかり大変参考になった。教習所で習っていた事も忘れており、

MT バイクが久しぶりでもあり、質問した事に的確に回答頂いたり、不足している所を

教えて頂けたり有意義でした。リアブレーキの大切さも改めて痛感しました。日頃練習

できないことを安全に教えてもらえることから、リターンライダーを含めて（ペーパー

ライダーさんは GRMT？）広めてもらえたらと思います。年 2 回と言わず、定期開催

して頂けたら参加しますし、仲間にも周知させて頂きたいと思います。今日はありがと

うございました。  

○ 大変良い練習の機会でした。良い勉強になりました  楽しく過ごせました。是非また参

加したいと思います。今日は暑い中指導していただきありがとうございます。    

（要望）もう少し参加の手順 簡単にできないものでしょうか？  

 



 

 

 

○ とても楽しい時間でした。自分の出来てない事がわかり少しずつでもそれを出来る様に

あれこれやってみる…ためしてみる…走り込む…だんだんと出来る様になってくるの

が実感できる。本当に楽しく、自分のライディングも少しは上達を感じれて充実の時間

でした。関係者のみなさま ありがとうございました。P.S 今回、友だちにも声をか

けて一緒に来たのですが、休憩の時に顔合わせた瞬間に満面の笑みで「たのしいわ～！」

と言ってくれました。うれしい！！  

○ 春につづいて 2 回目の参加 前回も満足したつもりでいたが、今回も自分の未熟さを

思い知る事となった。継続して参加するとどれだけ成長できたかわかるので参加できれ

ば次回も出たいです。つかれてこれ以上できませんが、本日はありがとうございました。 

○ とっても暑かったけど、とても楽しかったです。いろいろとアドバイスがいただけて、

勉強になりました。法規は毎回お願いしたいです。バイクがちがうと走りがちがうので、

勉強になりました。  

○ 安全面に関してあらためて再確認させられました。初心や昨年のグッドライダーミーテ

ィングを思い出しました。これからも安全に気をつけバイクを楽しもうと思います。技

術的に我流になっていたので、基本をあらためて学ぶ事ができました。御指導いただき

ありがとうございました。  

○ 今日はありがとうございました。前回参加させていただきましたので、今回は参加する

事ができないと思っていた所、今回も参加できる様になり大変うれしかったです。今年

の様に来年も 2 回参加させてもらう事により自分自身の一年間の練習の成果を確認す

る事ができました。来年も参加させていただきたいと思っております。  

○ 朝 雨が降ってきたときは どうなるか と思いましたが、その後は晴天になりとても

よい練習になりました。ニーグリップで上半身の力を抜き自然体でバイクを操作するこ

とは当たり前でいつも言われている事ですが、無意識に無駄な力が入っていることがよ

くわかり、普段からちゃんと考えて操作していないことがわかった。パイロンスラロー

ムやトライカーナなどとても良い練習になりました。暑い一日でしたが、大変おつかれ

様でした。ありがとうございました。  

 

 

 



 

 

○ 今回は高校生活の中では最後の講習会でした。最後なので悔いのないよう真剣にそして

楽しく講習会に参加しようと思いました。今回の講習会は真剣に学び、楽しく運転でき

ました。高校卒業後、バイクを運転する時には、ここで教わったことを活かしていこう

と思います。  

○ 今回の二輪車安全運転講習会に参加して、普段ではあまりすることができない、パイロ

ンスラロームや一本橋などをすることができたので良かったです。特に一本橋では、今

までに比べて落下する回数が多く悔しい思いもたくさんしましたが、指導員の方からの

的確なアドバイスのおかげで、最後の挑戦で３０秒をこえることができたので、良かっ

たです。高校生としての参加は最後かもしれませんが、これからも機会があればぜひ参

加したいと思います。  

○ ふだんバイクに乗ることがないので、とても楽しむことができたし、安全運転講習会に

来るのは２回目だったけど、自分のできていない所をわかりやすく教えてもらえたので、

教えてもらった後の練習もうまくいきました。また機会があれば行きたいです。  

○ 二輪車安全運転講習会はとても楽しかったです。とても運転しやすかったです。一本橋

は落ちたり足をつけたりしましたが、先生の指示で上手の一本橋にできたので良かった

です。今日はありがとうございました。  

○ ２回目の参加が出来てよかったです。いつも経験出来ないことが出来て楽しめたし、ブ

レーキのかけるタイミングやいろんな事が学べたので良かったです。次ある時も参加出

来たらしたいです。  

○ SRS は初参加でしたがとても充実した楽しい時間を過ごすことができました。自分に

足りていないところや苦手とする部分に関して丁寧にご指導いただけてとても勉強に

なります。ここで学んだことを活かして日頃から丁寧なライディングを心がけたいと思

います！ 本日はありがとうございました！！！  


